

おらが村の ニュース&

東峰テレビ生中継がありました

■秋の民陶むら祭

10月6日(土)～8日(祝・月)の3日間、秋の民陶むら祭が行われ、小石原焼伝統産業会館ではフリーカップや7寸皿の絵付け無料体験や小石原焼小皿とおにぎりセット販売にと長い列ができ、今回も大好評でした。

また、6日(土)は東峰テレビの生中継が行われ、全国に民陶むら祭りの様子が配信されました。

7日(日)には「小石原焼民陶むら祭ウォーキング」が行われ、彦山駅から芝峠～行者杉～伝統産業会館～皿山地区～彦山駅の往復21kmコースに380名の参加者がありました。

この3日間を通して、多くの観光客の方が窯元めぐりや東峰村の農産物で秋を満喫していただきました。



▲ フリーカップ絵付け無料体験



▲ 飛び鉋製作無料体験



▲ ギャラリー小石原 出店

東峰学園便り

■市郡中体連新人大会及び各種陸上大会

10月6日(土)に朝倉市郡中体連新人大会が市郡各会場で行われました。どの部活動も少ない人数ながら皆一生懸命頑張っていました。男子バスケット・男子バレー・女子バレーは入賞を逃しました。東峰中体育館が会場となった卓球では、女子卓球部が優勝、個人戦は、2年生の手島耕太郎さんが優勝、2年生の樋口朋夏さんが2位と素晴らしい結果です。おめでとうございます。

また、10月14日(日)に博多の森陸上競技場において「第11回博多の森カーニバル」が行われました。

東峰小学校からの出場者の結果は下記のとおりです。入賞者の皆さん、おめでとうございます。

種目	記録	結果	氏名
女子小学 80m ハードル	15"86	優 勝	熊谷 真由さん(小6)
男子小学 5年走幅跳	4m18cm	優 勝	柳瀬 貴之さん(小5)
男子小学 6年 800m	2'37"77	2 位	熊谷 奨さん(小6)
男子小学 3年 800m	2'55"74	2 位	熊谷 悟さん(小3)
男子小学 3年 100m	17"13	3 位	熊谷 悟さん(小3)
男子小学 80m ハードル	16"96	4 位	柳瀬 貴之さん(小5)



消すまでは、出ない 行かない 離れない

■第20回消火競技大会

10月24日(水)第20回消火競技大会が甘木・朝倉消防本部 屋外訓練場で行われました。

当村から消火器の部(女子・18名参加)に出場した「小石原焼伝統産業会館」職員の秋山紗季さんが優勝、消火器の部(男子・13名)に出場した「宝珠の郷」職員の熊谷泰成さんが3位に入賞しました。おめでとうございます。



▲

左が秋山紗季さん、右が熊谷泰成さん

トピックス

長年にわたり、ありがとうございました！

■交通安全指導員 中嶋さん

9月末に交通安全指導員の中嶋一永さんが退任されました。昭和59年4月から平成24年9月末までの28年6ヶ月間の長きにわたり、毎週月曜日の早朝、大行司交差点に立ち、登校する子ども達の安全を見守っていただきました。長い間ありがとうございました。また、朝倉警察署長及び東峰村長よりその功績に対し感謝状が贈られました。



4年毎のうるう年の行事

■岩屋神社 薦替こもえ

10月19日(金)宝珠山地区の岩屋神社において、宝珠山という地名の由来でもある、宝珠石を包んでいる薦うるうを替える「薦替えの儀」が行われました。これは、4年ごとの閏年に行われるもので見ると目がつぶれるといわれ、薦替えは目隠しをして、榊さかきの葉をくわえ12枚の薦を取り、13枚の新しい薦をかけるものです。当日は、この珍しい行事を見るため、多くの方が見学にこられていました。



気持ちを合わせての発表

■東峰中学校文化祭

10月26日(金)、いずみ館において「創り上げよう最高の文化祭～輝け53人の仲間たち～」のスローガンのもと、東峰中学校文化祭がおこなわれました。学年別及び全体合唱、学年別の発表は、テーマに沿って工夫を凝らし、皆で力を合わせた素晴らしいものでした。



福井神社の宮座行事

■おほし様まつり

10月28日(日)福井地区の福井神社において、「おほし様まつり」が行われ、新藁で作った「おほし様」と呼ばれる珍しい形の藁神輿を若者が担ぎ、太鼓、赤鬼、青鬼、獅子等と福井神社までのオクダリの行列が続きました。この途中は必ず3度休みますが、おほし様は地面に下ろしてはならないとされ、担いだまま休みます。福井神社に着いた「おほし様」は祭りの後、山に奉納されるそうです。



学校給食料理コンクール

■優良賞受賞

10月18日(木)、筑紫野市において、福岡県学校給食料理コンクールが開催されました。このコンクールは、学校給食における食事内容の充実と多様化、調理員の調理技術の向上を目的に毎年行われています。本年度は、朝倉郡の代表として、東峰小学校の井上恵子さんが出場し、柚子をはじめ地域でとれる産物を使った料理を作り、課題部門で優良賞を受賞されました。これらの料理は、2学期の給食にも登場し、みんなで味わいました。

